



「波の穂」

上天草市立維和小学校 学校だより
令和7年5月26日 No.3 校長 梅田 浩範



〈運動会スローガン〉

心を一つに！みんなが主役の運動会！！



5月17日（土）に、本校の運動会を開催しました。あいにくの雨で、旧維和中学校の体育館での開催となりましたが、一人一人の子供の汗や息づかいが間近で感じられる感動的な運動会となりました。このような感動を届けてくれた30人の維和っ子たち、そして、温かい声援とサポートをくださった保護者や地域の皆様方に心から感謝しております。本当にありがとうございました！



自分を、そして、まわりの人も大切に～人権旬間の取組～

6月の「心のきずなを深める月間」に合わせて、本校では、2日（月）から、自分、そして、まわりの人の人権について考えを深める人権旬間にります。

この期間中は、「維和小学校人権宣言」を振り返る取組や各学級で人権学習を実施します。また、「なかよしアンケート」や「ミ二人権集会」、「人権標語・人権ポスター」の作成などの取組も行なっていきます。

この期間中の取組の様子や子供たちの変容については、次号の本便りや学校ホームページでお知らせしたいと思います。



【朝の子供たち同士のふれあい 【昨年度の人権ポスターより】活動の様子より】



子供たちの安全を守るために～風水害引き渡し訓練～

5月22日（木）に、風水害が発生した際に校内にいる子供たちを保護者の方へ引き渡す訓練を行いました。

前日も子供たちが下校する時に大雨だったので、保護者の方へお迎えをお願いしたばかりだったのですが、学校と保護者との連携による対応訓練として実施させていただきました。

今から53年前の1972（昭和47）年7月6日には、1日の総雨量が447mmにも達したという「上天草大水害」が発生しています。じつは、私自身も姫戸町でこの水害を経験し、今でもその時の光景を憶えています。このような災害はいつ起きるかが分かりませんので、災害に対するリスクマネジメントの在り方を常に振り返るように心がけたいと考えています。

今回の訓練では、引き渡しをお願いするメールを発信してから約40分間ですべての子供を保護者の方に引き渡すことができました。ご多用な中だったとは思いますが、保護者の皆様方のご協力に感謝申し上げます。ありがとうございました。



校長からのちょっといい話

本校の子供たちは、校旗を扱うときには必ず手袋を着用します。左の写真は入学式の準備をしているときの様子ですが、運動会の時にも手袋を着用し、旗棒も地面に着けないという徹底ぶりです。

私たちからは「こうしなさい」と指示してはいないのですが、これが維和小学校に受け継がれる伝統、そして、子供たちの愛校心の表れかと感動しているところです。



維和小HPへ

学校HPを随時更新しています。ぜひこちらもご覧ください！